AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Responsable del Tratamiento

Aditivos Mexicanos S. A. de C. V. (en adelante Aditivos Mexicanos), con domicilio en calle Norte Tres número 13, Nuevo Parque Industrial, C. P. 76806, San Juan del Río, Querétaro; es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione y que se obtengan; serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares (LFPDPPP) y demás normatividad que resulte aplicable.

Datos Personales Recabados

Los datos personales que se obtengan de manera verbal, por escrito o a través de medios electrónicos, de conformidad con las finalidades para las que otorgue el consentimiento serán los siguientes:

Nombre, dirección, teléfono, datos académicos, laborales, así como patrimoniales y financieros tales como CLABE y cuenta bancaria. Referencias personales, familiares y laborales (datos de identificación y contacto).

En el caso de los aspirantes o candidatos a ocupar un puesto dentro de la empresa, se recabará el nombre, dirección, teléfono, datos académicos y laborales.

Datos personales sensibles. Además de los datos personales mencionados anteriormente, para las finalidades informadas en el presente aviso de privacidad utilizaremos sus resultados de exámenes médicos, psicológicos y toxicológicos, datos de hijos y cónyuge, biométricos, fotografía, exámenes socioeconómicos y antecedentes penales; mismos que se consideran datos personales sensibles y requieren tratamiento especial en caso de establecer una relación laboral.

Para el caso particular de aspirantes o candidatos, utilizaremos su estado de salud físico presente, pasado y futuro, lo que se considera como datos personales sensibles y requieren tratamiento especial en caso de establecer una futura relación laboral.

onsiento que mis datos persona	ales sean tratados para	las finalidades antes d	escritas
	Nombre y firma		
	Nombre y mma		

Finalidades del Tratamiento de los Datos Personales

Finalidades Primarias. Los datos mencionados anteriormente serán utilizados para las finalidades que dan origen y se consideran para la existencia, mantenimiento y cumplimiento de la relación laboral con Aditivos Mexicanos: identificarlo como empleado, formar su expediente, alta y baja de nómina de la empresa, trámites de alta ante instituciones bancarias y crediticias correspondiente a la dispersión de pago de salario y prestaciones adicionales, registro de asistencia, asignación de herramientas de trabajo, llevar a cabo estudios, análisis o revisiones de salud a fin de garantizar la seguridad y salud en el trabajo, dar cumplimiento a obligaciones legales derivadas de la relación laboral, otorgar acceso a las instalaciones y realización evaluaciones de desempeño laboral.

En lo que refiere a aspirantes o candidatos. Los datos mencionados anteriormente serán utilizados para identificarlo como candidato y contactarlo, elaborar un perfil profesional del candidato, evaluar su solicitud de empleo de acuerdo con nuestros procesos de reclutamiento y selección, realizar evaluaciones de tipo psicométrico, socioeconómico y médico y, en caso de ser seleccionado, hacerle una oferta de trabajo.

Finalidades Secundarias. De manera adicional, su información personal podrá ser utilizada con las siguientes finalidades: dar referencias objetivas sobre su desempeño laboral, incluir su participación en eventos corporativos, dinámicas, concursos, festejos y actividades de integración, así como compartir su información con empresas de promoción comercial y proveedores de servicios con los cuales Aditivos Mexicanos establezca convenios de colaboración o promociones especiales para su personal.

En caso de ser aspirante o candidato, su información personal podrá ser utilizada para, en caso de no ser seleccionado, mantener su expediente y considerarlo en futuras ocasiones si se llegara a presentar alguna vacante que se ajuste a su perfil de competencias.

Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades antes descritas.

Medios para Limitar el Uso y Divulgación de los Datos Personales

Para limitar el uso o divulgación de sus datos personales, el titular deberá enviar un correo electrónico a la siguiente dirección electrónica DatosPersonales.AMSA@AftonChemical.com, solicitando la limitación de que se trate. Sin embargo, si el titular limita el uso que Aditivos Mexicanos pueda dar a sus datos personales, es posible que puedan no tener conocimiento respecto a los beneficios adicionales relacionados con nuestras finalidades secundarias.

Transferencia de Datos Personales

Al aceptar este aviso de privacidad, usted da su consentimiento al responsable de transferir sus datos a las entidades bancarias para pagos de nómina y prestaciones, Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Infonavit, INEGI, Sistema de Administración Tributaria (SAT), Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (FONACOT), Sí Vale México, S. A. de C. V. y Valores Mexicanos de Bolsa S. A. de C. V. Además, con la finalidad de dar de alta en el Programa de Atención al empleado para que el colaborador reciba apoyo, guía y orientación con especialistas de la salud y dar de alta en los gimnasios deportivos con los que tenemos convenio de descuento vía nómina para impulsar la salud física en los colaboradores que estén interesados, Aditivos Mexicanos podrá transferir sus datos con las empresas denominadas Servicios Orienta S. C. y Centro Acuático Alemán Sapi de C. V., respectivamente. Además, dichos datos se transferirán con Gimnasio Sparta (David Rivera Pedroza), Gimnasio Constituyentes (Lise Constituyentes 427), Gimnasio Lumina (Cobaji),

También podrán realizarse remisiones de su información para respaldo y pago de nómina.

Aditivos Mexicanos podrá transferir o remitir la información de candidatos o aspirantes con otras razones sociales en caso de que, éste cuente con el perfil necesario para ocupar una vacante es éstas.

Medio y procedimiento para ejercer Derechos ARCO

Podrá ejercer cualquiera de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición al uso de sus datos personales enviando un correo electrónico a la siguiente dirección DatosPersonales.AMSA@AftonChemical.com.

Su solicitud deberá ser realizada a través de un escrito libre que contenga todos los elementos conforme a la normatividad correspondiente, asimismo, deberá acreditar su identidad, por lo que, será necesario acompañar dicha solicitud con copia de alguna identificación oficial vigente.

En caso de que, la información proporcionada en la solicitud será errónea o insuficiente, o bien, no se acompañen los documentos de acreditación correspondiente, dentro de los 5 (cinco) días hábiles siguientes a la recepción de la solicitud, Aditivos Mexicanos podrá requerir que aportes los elementos o documentos necesarios para dar trámite a la misma. Contarás con 10 (diez) días hábiles para atender el requerimiento, contados a partir del día siguiente en que lo haya recibido. De no dar respuesta en dicho plazo, se tendrá por no presentada la solicitud correspondiente.

Cambios al Aviso de Privacidad

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivado de nuevas disposiciones legales, administrativas o de otra índole.

Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad a través del formato de "Aviso de Privacidad" consignado en la página de internet https://www.aftonchemical.com/privacy-terms/mexico-privacy-notice-amsa/.

Fecha de última actualización: Junio 2024

Acepto que he leído y entendido el alcance, así como significado del presente aviso de privacidad, los mecanismos que la Ley, su Reglamento y los Lineamientos me confieren para el ejercicio de mis derechos ARCO y revocación del consentimiento, así como de los límites de uso, transferencia y divulgación de mis datos que pueda realizar Aditivos Mexicanos S. A. de C. V.

Nombre y firma del Titular	Fecha